Aux grands maux, Les grands discours s'envole pour Paris...

Montréal, 25 septembre 2024 – Après avoir captivé le public québécois, Agents Doubles Productions est fière d'annoncer que le spectacle *Aux grands maux*, *Les grands discours* fera son entrée à Paris en janvier 2025, avec une toute nouvelle distribution française, au prestigieux Théâtre de la Madeleine, pour une durée de quatre mois.

Cette expansion marque une première pour la compagnie de production, qui voit l'une de ses créations originales reprise à l'étranger.

Avec *Aux grands maux*, *Les grands discours*, Agents Doubles Productions a l'intention de toucher le public français par la force et la pertinence de ces mots.

Le spectacle explore des moments marquants de l'histoire à travers les paroles de figures emblématiques telles que Mère Teresa, Martin Luther King Jr., Joséphine Baker et Charles de Gaulle. Il met en lumière des thèmes universels comme la liberté, les droits civiques, l'amour et la paix, avec des discours qui ont défié les conventions et inspiré des générations.

« Un spectacle coup de poing! » - Sophie Durocher

... et reprend la route du Québec.

Aux grands maux, Les grands discours entamera une nouvelle tournée québécoise dès la fin septembre et se prolongera jusqu'en mai 2025. De Québec à Gatineau, de Rimouski à Val d'Or, sans oublier le Grand Montréal, près de 40 dates sont prévues à travers la province. Marc Béland, Dorothée Berryman, Naïla Louidort et Martin-David Peters incarnent avec sensibilité et intensité ces discours puissants qui ont résonné à travers le monde.

« Une volonté d'atteindre les deux pôles du spectateur : son coeur et son intelligence. » - Mario Girard, La Presse

Visionnez un extrait du spectacle

-30-

Relations de presse:

Joanie Noel, Communications Narimane | rp@narimane.ca | 514-371-8317 Dates de tournée - **agentsdoubles.ca**



